

Kunst und Kultur

VISION ÖSTERREICH, die Partei der Mitte mit gleichwertigem Zugang zur gesamten Gesellschaftsbreite, möchte sich als verlässliche langfristige PARTNERIN der Kulturschaffenden positionieren, um von staatlicher Seite Berufe aus Kunst und Kultur, trotz aller wirtschaftlicher Herausforderungen der heutigen Zeit, attraktiv und ein Leben lang möglich zu machen.

Standort Österreich als Land der Kunst und Kultur stärken

Österreich ist als Kulturland mit seiner langjährigen Weltklasse-Tradition als STANDORT zu stärken, indem einerseits Kulturinstitutionen (Theater, Schauspielhäuser, Opernhäuser, Konzerthäuser, Orchester und künstlerische Ausbildungsstätten wie Universitäten, Hochschulen, Konservatorien, Musikschulen) und Kulturveranstalter ausreichend gefördert werden, aber andererseits noch viel mehr Künstler als Personen direkt wirtschaftliche Unterstützung in ihrem herausfordernden Kultur-Lebensweg erfahren.

Die hohe Rentabilität von jedem investierten „Kultur-Euro“ für den jeweiligen Wirtschaftsstandort ist in vielen Studien ausreichend nachgewiesen.

i.) Kunst- und Kultur-Grundsicherung für Künstler

Damit das Geld vor allem bei jenen Personen ankommt, die Kunst und Kultur wirklich selbst ausüben (und gerade in letzter Zeit aufgrund von Verordnungen und Absagen nicht selten sogar in prekäre Lebenssituationen gerieten), setzt sich VISION ÖSTERREICH für die Schaffung einer KULTUR-GRUNDSICHERUNG im Wert von monatlich EUR 1.000,00 ein, die beruflich selbstständige Künstler unter bestimmten Voraussetzungen beantragen können. Das schafft jene wirtschaftliche Grundlage, mit der die unbezahlte Seite der künstlerischen Arbeit, die täglich sehr zeitintensiv ist, bewältigt werden kann.

Das soll den KULTUR-STANDORT ÖSTERREICH stärken, indem der Beruf „Künstler“ wieder attraktiver und angstfreier gemacht wird, weil er durch den Staat Österreich geschützt wird, der seinerseits durch Kunst und Kultur auf allen Ebenen profitiert.

ii.) Kultur-Förderungen für Gemeinden und Unternehmen

Wenn Gemeinden und Wirtschaftsbetriebe bei ihren Veranstaltungen auch künstlerische Jobs schaffen oder anbieten, soll es dafür KULTUR-FÖRDERUNGEN für diese Gemeinden und Unternehmen geben.

iii.) Kultur-Scheck für die Bevölkerung

Damit auch die BEVÖLKERUNG als Ganzes vermehrt von KULTUR profitiert, indem sie noch mehr zu kulturellen Veranstaltungen animiert wird, da deren Besuch bekanntlich Körper,



Geist und Seele stärkt und Bildung sowie soziales Verhalten in unserer Gesellschaft positiv beeinflusst, soll allen in Österreich lebenden Menschen ein jährlicher KULTUR-SCHECK von EUR 1.000,00 zur Verfügung gestellt werden.

